

Die Lagerwoche des Turnvereins Nunningen war ein Erfolg

Am Sonntag, 15. Juli, trafen sich am Morgen 43 Kinder und Jugendliche sowie 13 Leiterinnen und Leiter des Turnverein Nunningen auf dem Frohsinnplatz zur 18. Auflage des alle zwei Jahre stattfindenden Jugilagers. Nach der Abgabe des Lager-Shirts und der Verabschiedung von den Eltern machte man sich mit Postauto und Zug auf den Weg nach Appenzell. Unterwegs gab es einen Mittagshalt in Rapperswil, wo man sich am See die Zeit im und am Wasser vertrieb. Nach dem Zimmerbezug schauten alle gemeinsam den Fussball-WM-Final Frankreich-Kroatien. Im Anschluss an das feine Nachtessen konnten die Kinder noch etwas spielen. Mit dem obligaten Lagertanz, welcher jeweils vor dem Morgenessen und der Nachtruhe getanzt wurde, endete der erste Lagertag. Die jüngeren Leiter haben zudem eine TVN-Version des Sommerhits 079 geschrieben. Dieses Lied wurde auch täglich geübt.

Am Montag und Dienstag konnte das Sport- und Freizeitprogramm bei sehr schönem Wetter draussen auf den super Sportanlagen Wühre abgehalten werden. Der traditionelle Tagesausflug führte am Mittwoch mit dem Zug nach Wasserauen und von dort steil bergauf zum Seealpee. Dort hatte die Gruppe die Gelegenheit, während dem Mittagshalt im See zu baden und mit einem Ruderboot eine Runde zu drehen. Rund um den See wanderte die Gruppe dann auf der anderen Talseite zurück nach Was-



Spiel und Spass im Jugilager: Kinder und Leiter des TV Nunningen verbrachten tolle Tage miteinander.

FOTO: ZVG

serauen und fuhr mit dem Zug wieder nach Appenzell. Als Belohnung für die anstrengende Wanderung gabs für alle Kinder eine Glace.

Am Donnerstag und Freitag ging es mit dem Sportprogramm bei sehr schönem, heissen Wetter weiter. Ein Badibesuch rundete das Tagesprogramm ab. Ein Dorflauf in den altersgemischten Gruppen, ein Spielturnier mit Indica und Ball über die Schnur sowie zwei Filmabende inklusive Popcorn gehörten ebenfalls zum diesjährigen Jugilager. Die Kinder absolvierten während der ganzen Woche in den verschiedenen Gruppen einen Lagerwettkampf, welcher am

Freitagabend während dem Abschlussfest mit der Siegerehrung seinen Höhepunkt fand. Für die beste Zimmerordnung wurde den jüngsten Knaben auch noch ein Geschenk übergeben. Nachdem am Samstag das Lagerhaus wieder auf Hochglanz geputzt war, gings wieder heimwärts.

Zur tollen Lagerstimmung hat nebst dem abwechslungsreichen Programm vor allem das vorzügliche Essen von Küchenchef Dominik Hänggi und seinem Team beigetragen. Die Eltern, Verwandten und Freunde konnten sich auf der jederzeit aktuellen Jugilager-Homepage oder im Facebook laufend über das

Lagergeschehen informieren und hunderte von Fotos anschauen. Auf dem Schulhausplatz in Nunningen konnten nach der Vorführung des Lagertanzes und dem Singen des TVN-Liedes alle Kinder wieder wohlbehalten ihren Eltern übergeben werden. Der Turnverein Nunningen dankt an dieser Stelle allen Helferinnen und Helfern, den Sponsoren, den Lagerleitern Ruth Kilcher und Johnny Brosi sowie dem gesamten Küchen- und Leiterteam für die Unterstützung und natürlich allen Teilnehmern für dieses tolle Jugilager 2018.

Das Leiterteam des Turnverein Nunningen